

Ciudadanía Cristiana

Acompañamos a la Iglesia de México en la invitación a que hagamos conciencia del compromiso nacional para que salgamos a votar, colaborando activa y responsablemente en los comicios del 2 de junio.

24/05/2024

De esta manera promovemos la búsqueda del bien común como nos sugiere la Doctrina Social de la Iglesia. Todos somos parte de la realeza de Cristo y por eso tenemos el derecho y el deber de participar en

la fe, exhortando al diálogo respetuoso y constructivo entre todos los sectores sociales. Aquí te compartimos unos sencillos lineamientos para ejercer una ciudadanía cristiana.

<<No es verdad que haya oposición entre ser buen católico y servir fielmente a la sociedad civil. Como no tienen por qué chocar la Iglesia y el Estado, en el ejercicio legítimo de su autoridad respectiva, cara a la misión que Dios les ha confiado.

Mienten —¡así: mienten!— los que afirman lo contrario. Son los mismos que, en aras de una falsa libertad, querrían “amablemente” que los católicos volviéramos a las catacumbas.>> (Surco, 301)

Siquieres descargar la imagen y abrir el hipervínculo, [da click aquí](#)

Te dejamos el link del video en el que la Iglesia de México nos pide

participar en la oración por nuestro país y a ejercer el voto responsable:
LLAMADO A LA ORACIÓN
PERSEVERANTE RUMBO A LAS
ELECCIONES.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-mx/article/ciudadania-
cristiana/](https://opusdei.org/es-mx/article/ciudadania-cristiana/) (20/02/2026)